

# Bünting vergibt wieder den Förderpreis

**LEER** - Die Arbeit von Ehrenamtlichen sichtbar machen: Das ist das Ziel der Johann-Bünting-Stiftung. In jedem Jahr lässt sie engagierten Menschen Aufmerksamkeit zukommen und zeichnet sie als Vorbilder mit dem Johann-Bünting-Förderpreis aus. Der Preis wird jährlich im Frühsommer an zwei Preisträger vergeben und ist mit je 5000 Euro dotiert. Zusätzlich gibt es einen Sonderpreis von 5000 Euro für ein Schulprojekt. Noch bis zum 29. Februar können ehrenamtlich tätige Menschen für den Johann-Bünting-Förderpreis vorgeschlagen werden. Weitere Informationen und ein vorbereiteter Bewerbungsbogen sind im Internet unter [www.johann-buentingstiftung.de](http://www.johann-buentingstiftung.de) zu finden. Fragen beantwortet Doris de Wall unter Telefon 04 91 / 80 85 62.